

Recorre presidente argentino museo devenido fábrica por la Covid-19



Buenos Aires, 29 abr (RHC) El presidente argentino, Alberto Fernández, supervisó la fábrica de máscaras de protección instaladas en tiempos de Covid-19 en los emblemáticos Museo Malvinas y Educar Sociedad del Estado.

Acompañados por los ministros de Cultura, Tristán Bauer; y de Educación, Nicolás Trotta, el mandatario presenció el taller donde se construyen hasta siete mil máscaras protectoras por día en ambos espacios, con impresoras 3D.

Impulsada por ambas carteras, la iniciativa busca hacer frente a una futura escasez de insumos y reducir los costos de adquisición durante la pandemia y está destinada para el personal de salud y de las fuerzas de seguridad de todo el país, que dan la batalla hoy en las calles contra el virus.

En el encuentro estuvieron el director del Museo Malvinas e Islas del Atlántico Sur, Edgardo Esteban; el titular del Instituto Nacional de Educación Tecnológica (INET), Diego Golombek; y la gerenta general de Educar SE, Laura Marés.

Fernández conoció in situ la instalación dispuesta en el Museo, donde 500 impresoras 3D producen máscaras protectoras, y luego se trasladó hacia el edificio de Educar SE, espacio en el cual se ubica la misma cantidad de impresoras.

Tanto el Museo Malvinas e Islas del Atlántico Sur y Educar Sociedad del Estado están situados en el Espacio Memoria y Derechos Humanos, otrora Escuela de Mécanica de la Armada, en el barrio porteño de Núñez.

El mandatario argentino en los últimos días ha recorrido varios lugares devenidos frente de combate a la Covid-19. Ayer por ejemplo visitó un hospital de campaña que será destinado a la atención de pacientes en la localidad bonaerense Vicente López.

Por su parte, el colectivo Actrices Argentinas, encabezado por destacados rostros femeninos del país, rechaza una posible prisión domiciliaria para los hombres acusados de violencia de género que reclaman salir de la cárcel por miedo a contraer Covid-19.

En un comunicado difundido en internet, la agrupación repudió el accionar del juez Víctor Violini y de cualquiera que otorgue la condición de prisión domiciliaria a acusados o sentenciados por femicidios, abusos, violaciones, violencia familiar o de género.

Preocupadas por el contexto sanitario y la decisión de que, excepcionalmente, se otorgue domiciliaria y monitoreo a presos por delitos menores que sean pacientes de riesgo sanitario, subrayan que los casos de personas que cometieron atrocidades contra las mujeres no pueden ser excarcelados. 'Su prisión domiciliaria habilita una revictimización de quien ya se sometió al tortuoso proceso de denunciarlo; pone en riesgo su vida y la de posibles nuevas víctimas. La justicia debería velar por los derechos de la parte más vulnerable por su condición de víctima, por su condición de niña o niño y por su género', apunta el colectivo de actrices.

Asimismo reclaman más jueces responsables y con perspectiva de género que garanticen que ninguna medida de emergencia perpetúe este flagelo. 'Que una emergencia no tape la otra', subraya el texto.

Las actrices pidieron disponer de recursos que garanticen medidas sanitarias para la población penitenciaria, pero exigen que eso no implique poner en peligro a mujeres, diversidades y niños.

Datos dan cuenta que desde el inicio de la cuarentena total en este país, el pasado 20 de marzo, se reportaron más de una veintena de asesinatos por violencia de género, el más reciente esta semana en la provincia de Entre Ríos, una joven de 23 años apuñalada delante de sus hijos.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221293-recorre-presidente-argentino-museo-devenido-fabrica-por-la-covid-19>



Radio Habana Cuba